

Isère

Autoroute A7 : on connaît le tarif du futur demi-échangeur de Reventin-Vaugris

C.Le.



Reventin-Vaugris (Isère), le 28 août 2025. Image au drone des travaux du demi-échangeur de l'A7. Photo : Anouk Anglade/Le Dauphiné Libéré Photo Le DL /Anouk Anglade

Le chantier du [demi-échangeur sur l'A7](#), à Reventin-Vaugris au sud de Vienne, est en voie de finition. Il devrait entrer en service dans le courant du mois d'octobre même si la date exacte n'a pas encore été dévoilée.

Mais ce que l'on connaît désormais, c'est le tarif qu'il faudra payer pour entrer sur l'autoroute à Reventin-Vaugris en direction de Lyon (ou en sortir en provenance de Lyon).

Publié au Journal officiel le 10 septembre à la suite d'une décision de l'État, ce tarif s'élèvera à 1,90 euro pour les véhicules légers (classe 1), 2,50 euros pour les véhicules de classe 2 (intermédiaires) ; 3,10 euros pour ceux de classe 3 (poids lourds, autocars et autres véhicules à deux essieux), 3,80 pour les classes 4 (poids lourds et autres véhicules à 3 essieux et plus), et enfin, 1,20 euro pour les motos, side-cars et trikes (classe 5).

À noter que le tarif au péage le plus proche situé à Ampuis/Verenay s'élève à 1,10 euro pour les véhicules légers. Au sud, à l'échangeur de Chanas, le tarif est de 4,20 euros.